

Fecha:20-10-2023Pág.:4Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:659,8Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Cencosud rectifico ante llamado de atención del regulador y designó un nuevo gerente general interino

# Cencosud rectificó ante llamado de atención del regulador y designó un nuevo gerente general interino

El cargo será temporalmente ocupado por Renato Gutiérrez, gerente de Control de Gestión de la compañía, quien deberá desempeñar ambos roles.

### POR MARTÍN BAEZA

La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) había respondido con dureza a Cencosud. Tras la renuncia de Matías Videla a la gerencia general de la compañía, el directorio había dispuesto que Heike Paulmann, presidenta de la empresa, asumiría alguna de las funciones del ejecutivo, que salió de la compañía tras recibir una multa de 15.000 UF por parte del regulador, que lo acusó de uso de información privilegiada.

No obstante, el artículo 49 de la Ley de Sociedades Anónimas dicta que "el cargo de gerente es incompatible con el de presidente, auditor o contador de la sociedad y en las sociedades anónimas abiertas, también con el de director".

Así, el regulador, durante la tarde del miércoles, ofició al retailer ligado a la familia Paulmann para que se corrigiera e instruyó a la empresa a informar las medidas que adoptaría para "subsanar conforme a derecho lo expuesto, haciendo mención al antecedente y rectificando lo remitido, en lo que correspondiere". Junto con ello, le dio 24 horas a Cencosud para que contestara el oficio.

## El nuevo gerente general interino

La matriz de Jumbo y Paris respondió al mercado mediante un Hecho Esencial enviado al regulador durante la tarde de este jueves.

En esa comunicación, Cencosud rectificó e informó que, tras una sesión extraordinaria de directorio, se decidió nombrar como gerente general de la compañía, interinamente, a Renato Gutiérrez González, actual gerente corporativo de Control de Gestión de la empresa.



El nuevo gerente general interino ha hecho toda su carrera en Cencosud, donde lleva más de 17 años y se ha desempeñado en diversos cargos gerenciales.



HEIKE PAULMANN, PRESIDENTA DE CENCOSUD.



RENATO GUTIÉRREZ, GERENTE GENERAL INTERINO DE El ejecutivo seguirá desempeñando este último cargo durante dicho interinato.

De acuerdo a su cuenta de Linkedin, Gutiérrez es ingeniero comercial de la Universidad Católica y, desde que terminó sus estudios, ha hecho toda su carrera en el retailer.

Comenzó como analista de Control de Gestión en Paris Retail, posteriormente fue jefe de esa misma área y luego pasa a ocupar cargos gerenciales: en orden, ha sido gerente de Desarrollo de la División de Tiendas por Departamento; gerente de Gestión y Proyectos de Retail; gerente de Planificación Estratégica; gerente de Planificación Comercial y Estratégica de Tiendas por Departamento; y, desde agosto de 2020, gerente corporativo de Control de Gestión.

Por otro lado, el directorio ratificó que el gerente de Asuntos Legales, Sebastián Rivera Martínez, actuará en ausencia del gerente general, tal como lo establece el artículo 89 del reglamento de las Sociedades Anónimas.



Fecha:20-10-2023Pág.:5Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:260,9Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Cencosud rectifico ante llamado de atención del regulador y designó un nuevo gerente general interino

# Matías Videla deja también el directorio de Cencosud Shopping

Si bien fue el martes que Videla dejó la gerencia general de Cencosud, aún le quedaba un pie en la empresa ligada a la familia Paulmann..

El argentino, además, era director de Cencosud Shopping, sin embargo, este jueves también abandonó esa sociedad. "Que don Matías Videla Solá, ha presentado su renuncia al Directorio de Cencosud Shopping S.A., la que se ha hecho efectiva a partir del día de hoy. Agradecemos al Sr. Videla la dedicación que ha entregado a nuestra Compañía", escribió Manfred Paulmann, quien es el presidente del brazo inmobiliario del grupo.

De esta manera, el exgerente general de Cencosud ya ha cesado de todos los cargos que mantenía en la empresa y ahora solo se dedicará a su defensa legal, para intentar anular la multa de la CMF.

Cencosud Shopping es un operador regional de centros comerciales en Latino América con presencia en Chile, Perú y Colombia. La compañía fue listada en la Bolsa de Comercio de Santiago en junio 2019, siendo la mayor apertura en bolsa del mercado local.

# 15 MIL UF LA MULTA DE LA CMF A VIDELA

# El llamado de atención de la CMF

Fue en el mismo hecho esencial que informó la renuncia de Videla que Cencosud señaló que Heike Paulmann tomaría las funciones del ahora exgerente general.

Sin embargo, las dudas del mercado surgieron rápidamente y, a la mañana siguiente, la empresa ya había enviado una segunda comunicación complementaria para aclarar que Rivera sería el representante legal y que Paulmann se encargaría de "velar interinamente, hasta la designación de un nuevo gerente general, por el correcto funcionamiento de la compañía y conducir el proceso de designación de dicho cargo", además de estar a cargo de las relaciones con autoridades. accionistas, colaboradores y grupos de interés de Cencosud.

Pero la CMF no se conformó con esas explicaciones y apuntó a que, de ninguno de estos hechos esenciales se desprendía que existía alguna personaba habilitada para actuar "en ausencia del gerente", como también exige la Ley de Sociedades Anónimas. Así, el rol de Rivera fue catalogado como insuficiente y, de esa manera, la empresa se vio obligada a enviar una tercera comunicación este jueves.

# Los próximos pasos de Matías Videla

La multa de la CMF al exCEO de Cencosud se remonta a la compra de un paquete accionario que el argentino realizó en mayo de 2022, periodo en el que la empresa -según hechos esenciales reservados enviados por la misma- estaba negociando la adquisición de la cadena brasileña Torre y Cía., transacción que nunca llegó a concretarse.

Ese mismo mes, antes de que Videla comprara las acciones, la empresa ya había cerrado otras dos adquisiciones: GIGA, también en Brasil, y The Fresh Market, en Estados Unidos. Casi un año después, en abril de 2023, el gerente vendió dos paquetes de acciones.

Ahora, el gerente salió de la empresa para dedicarse a su defensa legal, que está liderada por el abogado José Miguel Ried, socio de Ried y Fabres.

En un principio, su estrategia era ir directamente a la Corte Apelaciones de Santiago, pero, finalmente, la defensa cambió sus planes e interpuso un recurso de reposición ante la propia CMF, que tiene como objetivo anular la multa impuesta por el regulador.

Videla ha negado totalmente las acusaciones en su contra: "Niego enfáticamente el haber usado información privilegiada. Me parece una resolución injusta e infundada". La postura del gerente es que solo compró las acciones porque estimaba que estaban subvaloradas.

Tras el recurso de reposición de Videla, el Consejo de la CMF tendrá 15 días para resolver. Luego de eso, el caso podría escalar a la Corte de Apelaciones e incluso hasta la Corte Suprema.

